

## Communication à la presse du Conseil sur l'établissement d'une mission de l'Espagne auprès de la CEE (Bruxelles, 1er décembre 1960)

**Légende:** Le 1er décembre 1960, le Conseil de la Communauté économique européenne (CEE) annonce à la presse l'ouverture d'une mission de l'Espagne auprès de la CEE ainsi que la désignation de Carlos de Miranda y Quartin, Comte de Casa Miranda, comme chef de cette mission.

**Source:** Communication à la presse, 711/60. Bruxelles: Conseil de la Communauté économique européenne, 01.12.1960.

Archives historiques du Conseil de l'Union européenne, Bruxelles, Rue de la Loi 175. Fonds CEE et CEEA, CM2. CM2 1960. Procédure d'ouverture d'une mission et de l'accréditation du chef de la mission de l'Espagne auprès de la CEE, CM2/1960-834.

**Copyright:** (c) Union européenne, 1995-2013

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/communication\\_a\\_la\\_presse\\_du\\_conseil\\_sur\\_l\\_etablissement\\_d\\_une\\_mission\\_de\\_l\\_espagne\\_aupres\\_de\\_la\\_cee\\_bruelles\\_1er\\_decembre\\_1960-fr-c832e71d-bd0c-447f-b9da-7029c40a2726.html](http://www.cvce.eu/obj/communication_a_la_presse_du_conseil_sur_l_etablissement_d_une_mission_de_l_espagne_aupres_de_la_cee_bruelles_1er_decembre_1960-fr-c832e71d-bd0c-447f-b9da-7029c40a2726.html)

**Date de dernière mise à jour:** 20/02/2014

## Communication à la presse (Bruxelles, 1er décembre 1960)

A la suite du désir exprimé par le Gouvernement espagnol d'instituer une mission auprès de la Communauté Economique Européenne, celle-ci a donné son accord pour l'établissement de cette mission.

La Communauté a également donné l'agrément au Comte de CASA MIRANDA, Ambassadeur d'Espagne auprès de Sa Majesté le Roi des Belges et auprès de Son Altesse Royale Madame la Grande Duchesse du Luxembourg, désigné par son Gouvernement comme Chef de cette Mission.

Le Comte de CASA MIRANDA remettra, en sa qualité de Chef de la Mission de l'Espagne auprès de la Communauté Economique Européenne, ses lettres de créance entre les mains du Président de la Commission et sera reçu par le Président du Conseil de cette Communauté.